

NOUVELLES DE LA MAISON DE STE ANGELE AUX GREZZE

JANVIER 2025



4 janvier: après quelques jours au Mericianum, un groupe de membres de la Compagnie de Sainte Ursule (Fédération), en formation, est venu visiter la casa.



14 janvier: nous étions heureuses d'accueillir Sr Angela Poggi pour quelques jours avec nous.

FETE de SAINTE ANGELE et 50^{ème} ANNIVERSAIRE de la FONDATION de la PAROISSE



Dans les jours qui ont précédé la fête, diverses personnes sont venues visiter la Casa pour déposer des fleurs ou prier Sainte Angèle. Parmi elles, Kate Dalmasso, ancienne présidente de la Fédération des Compagnies de Sainte Ursule et une bonne amie.



22-24 janvier: triduum en préparation à la fête.



Le 22 : histoire de la paroisse avec Don Luigi, fondateur de la paroisse.



Le 23 : adoration en action de grâce.

Le 24 : présentation par les Ursulines de la vie de Sainte Angèle, ici et maintenant.



25 janvier : concert en l'honneur de Sainte Angèle par la Banda Cittadina de Desenzano.

26 janvier : Eucharistie solennelle dans l'église de Ste Angèle en présence des autorités civiles, suivie d'un déjeuner dans la salle paroissiale.

27 janvier : Eucharistie solennelle à la Cathédrale, célébrée par l'Évêque et en présence des autorités civiles.



Et aussi le 27 janvier : un groupe de 40 pèlerins, qui font le pèlerinage de Desenzano et de Brescia tous les 27 janvier, ont commencé la journée aux Grezze.



Durant ces jours de fête, nous avons eu aussi la joie d'accueillir Sr Annarosa Porro pour une courte visite.

29 janvier : un groupe d'enfants de l'École maternelle des Ursulines de San Carlo à Milan avec deux enseignantes.

Sœurs Armida et Patrizia